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L’Eden de Satan no 120 
Le conseil œcuménique des Églises 4e partie 

Le 6 août 2023, soir, Service de communion 
Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons simplement la tête dans un mot de prière.  

Cher Père miséricordieux, nous Te remercions Seigneur de nous rencontrer ce soir. Et Seigneur, nous 
savons qu’il nous reste très peu de temps. Et comprenant aujourd’hui, à la moitié de mon sermon, et 
soudainement, j’ai vu que l’Église catholique s’est déjà unie aux protestants pour écraser le communisme. 
Et ils l’ont fait parce que la Russie est devenue une nation religieuse. Et sous le pape Jean-Paul II, quand il 
est allé en Pologne et dans tous ces différents pays, ils se sont détournés du communisme, ils sont devenus 
des nations chrétiennes. 

Ainsi, Seigneur, c’est là que nous voyons que cette partie est accomplie. Et nous savons maintenant que le 
communisme s’unira au catholicisme, c’est ce que ce pape a fait, François l’a fait. Nous savons donc que cela 
est également accompli. Alors en réalité, Seigneur, il n’y a plus rien à voir. Tout nous a été révélé 
maintenant. Et donc nous prions simplement que nous nous reposions dans ce que nous savons, que Tu as 
toutes choses sous Ton contrôle. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. 

Ce soir aura lieu la fin de la 4e partie sur le Conseil œcuménique des Églises. 

Et j’aimerais lire dans Mon nouveau ministère 15.11.59 P:69 Bientôt, il y aura la marque de la bête. Il y 
aura une confédération des églises, et ils mettront un signe que… une église syndiquée, où personne ne peut acheter 
ni vendre. Et Ton Eglise, cela ne les dérangera pas, car Ton Saint-Esprit les conduira, les nourrira comme Tu avais fait 
pour Israël dans le désert. Tu es Dieu. Ne nous laisse pas manquer cela, Seigneur. Donne-nous de demeurer fidèles. Donne-
nous d’être fidèles. 

Alors rappelez-vous, Il est Dieu. Il a tout sous Son contrôle. 

La semaine prochaine, nous parlerons de frère Don et de ce qu’il a vécu et de frère Vayle. Et vous verrez 
que la Parole de Dieu est la semence. Et en tant que semence, elle contient la vie. Et en tant que porteuse 
de vie, nous voyons maintenant toutes les semences se manifester et devenir une réalité pour nous. Ce ne 
sont donc plus des semences. En fait, elles sont la réalité. 

Maintenant, écoutez, vous ne pouvez pas faire ce dont il parle, le pouvoir de fermer, d’acheter et de vendre 
avec la technologie de son époque.  

Alors rappelez-vous, ils n’avaient pas de blockchain (ou chaîne de blocs) à son époque. Ils n’avaient pas toute 
la technologie, alors ils n’avaient pas Internet. Ils n’avaient pas de téléphone portable. Ils n’avaient rien de 
tout cela. Alors, vous vous demandez : comment vont-ils faire toutes ces choses ? Maintenant, nous le 
savons.  

Je veux dire qu’ils n’avaient pas de PC à l’époque.  
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Quand j’étais enfant, j’avais 8 ans, mon père était directeur des contrats et du marketing pour Sperry 
UNIVAC, et ils avaient fabriqué l’ordinateur Cray. C’était un bâtiment de trois étages. Ils avaient toutes 
sortes de bandes et de disques de sauvegardes. Et donc, en gros, tout était comme sur une lecture 
numérique. C’était analogique, et ce n’était pas vraiment numérique, analogique. Et je me souviens qu’au 
lycée, j’ai fait un film où nous allions contrôler les données. Et c’était juste une grande pièce immense, plus 
grande que cette congrégation. 

C’était comme tout le bâtiment, et il était rempli de ces unités de sauvegarde et tout. Et donc, nous avons 
fait une vidéo et nous avons en quelque sorte filmés tout ça. Eh bien, comme vous le voyez, l’image de 
droite, ce sont les anciens ordinateurs Cray. Ils étaient aussi grands que trois étages dans les années 70. 
Maintenant, Frère Branham a vécu dans les années 60 et 50, donc c’était dans les années 70, les ordinateurs 
Cray.  

Le superordinateur était assez grand pour remplir de nombreuses pièces avec des 
machines à calculer qui occupaient un bâtiment de trois étages pour faire ce qu’une 
petite puce dans votre téléphone peut faire aujourd’hui. Juste une petite puce qui est 
plus petite que la taille du doigt de votre bébé. Cette puce est à peu près aussi épaisse 
et à peu près de la taille de ce que ce superordinateur mondial pouvait contenir. 
Autrement dit, c’est incomparable. La technologie ...  

Ils devaient avoir un canal. Je me souviens de l’avoir parcouru à pied. Il mesurait 8 pieds 
de haut. Je mesurais à peu près... Je mesurais quatre pieds huit ou quelque chose 

comme ça. 

Et j’ai parcouru ce canal, et ils ont dit : « Eh bien, les jours où l’ordinateur fonctionnait pour la Marine, nous 
apportions en fait de l’eau du fleuve Mississippi. Nous l’apportions et nous remplissions ces conduits ronds 
de 8 pieds, et ils traversaient le bâtiment, et ils les refroidissaient. C’était donc la climatisation, pas comme 
nous l’avons aujourd’hui. C’était un système de refroidissement. Tout était fait avec des ampoules. 
Maintenant, pas vos ampoules. Vous savez, comme le vieux Mig 25 et tout ça. Ils étaient tous remplis 
d'ampoules lorsque la puce de silicium a été inventée. 

Maintenant, vous pouvez avoir un EMP (ou impulsion électromagnétique) et anéantir une nation entière, 
tout, parce que vos ordinateurs sont remplis de puces de silicium. Eh bien, ils n’avaient pas de puces de 
silicium à l’époque. Ils ne l’avaient pas encore inventé. Elle a été inventée en 75. 

Et j’ai acheté l’un des Texas Instruments qui avait la taille de ma montre, mais c’était une calculatrice. Et 
j’avais une calculatrice dessus, mais j’avais aussi une montre. 

Alors je pensais : « Je suis high-tech. J’ai une calculatrice et j’ai une montre, c’est vraiment cool. » 

Eh bien, aujourd’hui, vous avez le GPS et tout le reste dans vos téléphones, si vous le voulez. Et vous pouvez 
parler sur vos téléphones portables si vous le voulez, c’est tout simplement incroyable ce qu’ils ont. Mais 
c’est la technologie que nous avons aujourd’hui. Donc, ils n’avaient pas encore cette technologie. Il parlait 
de ce qu’ils allaient faire. Je veux dire, votre téléphone portable a plus de puissance de calcul qu’un 
supraconducteur, un superordinateur que nous avions en 69 qui nous a emmenés sur la lune et ramenés, soi-
disant. Parce qu’il y a vraiment des preuves montrant que nous n’avons jamais vraiment réussi à y aller. 
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Vous avez besoin de la technologie de la chaîne de blocs (ou blockchain) pour accomplir cette marque de la 
bête, pour ne pas pouvoir vendre et ne pas pouvoir acheter. Vous en avez besoin.  

Et cela n’a été inventé et pleinement mis en œuvre qu’en 
2014. Le système de crédit social est très nouveau et encore 
en développement et en expérimentation en Chine, mais 
vous ne pouvez pas mettre en œuvre un boycott du niveau 
d’Apocalypse 13 sans cela, Maintenant, pensez à cela, 2000 
ans, mais vous ne pouvez pas le faire sans ce système de 
crédit social. Mais ce système arrive dans ce pays. Les 
banques ont pris de l’avance et ont déjà commencé à 
boycotter certains individus. Comme le Dr Mercola, la semaine dernière, elles ont fermé TOUS SES 

comptes, les comptes de ses associés, tels que ceux de son PDG et de son 
directeur financier, et même de leurs conjointes, et les comptes de leurs 
enfants et petits-enfants.  

Deux semaines auparavant, le leader du mouvement du Brexit, Nigel Farage 
au Royaume-Uni, son compte avait été annulé 
par sa banque, et il a essayé d’en ouvrir dans dix 
banques et elles ont également refusé, c’est 
donc devenu une réalité aujourd’hui. 

Dr Mercola  

Nigel Farage  

Maintenant, écoutez, frère Vayle est décédé en 2012. Ils n’avaient pas réellement de Blockchain avant 2014. 
Pouvez-vous imaginer cela ? Ils n’avaient pas la technologie quand frère Vayle est mort il y a tout juste onze 
ans ? 

Ils n’avaient pas la technologie pour vous bâillonner, pour fermer vos comptes bancaires, pour fermer tous 
vos comptes sociaux. Ils n’avaient même pas encore de scores [cotes] de crédit social parce qu’ils ne sont 
pas apparus avant 2019 et qu’ils ne les ont toujours pas complètement comme ils le voulaient, mais ils les 
utilisent néanmoins. 

Nous sommes la seule génération vivante pour voir l’accomplissement d’Apocalypse 13. N’est-ce pas 
merveilleux ? Nous sommes absolument dans une période merveilleuse. Tous les saints qui nous ont 
précédés diront : Qu’ont-ils fait ? Comment l’ont-ils fait ? Comment ont-ils bâillonné tout le monde ? 
Qu’utilisaient-ils ? Et nous pourrons leur expliquer. Tout le monde ici connaît la blockchain et tout le monde 
ici connaît les scores sociaux. 

Donc, vous n’êtes pas stupide. Vous allez avoir des frères et des sœurs qui s’agglutineront autour de vous. 
Et vous allez devoir leur expliquer ce qui s’est passé à votre époque. Et il y aura tellement de frères et de 
sœurs qu’il faudra que tout le monde ici, et tous ceux qui connaissent ces choses, pour leur expliquer ce qui 
s’est passé en cette heure. Maintenant, j’aimerais savoir ce qui s’est passé à l’époque de Noé. 
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J’ai un script appelé la Bible qui m’en relate une partie de ce qui s’est passé. Mais je veux connaître les 
détails. Je veux savoir comment il a été persécuté. Comment il a été traité et ce qu’il a ressenti. Eh bien, 
vous savez quoi, c’est juste waouh. Vous parlez de 3 ans et demi assis autour du grand festin de noces à parler 
de ces choses, et ça va être tout simplement remarquable. Vous n’aurez même pas faim. Vous n’aurez pas 
faim parce que vous serez juste pris dans le moment présent et vous parlerez et parlerez et parlerez.  

Alors, William, les gens comme toi, ils sont jeunes. Vous allez avoir entre 16 et 20 ans à ce moment-là. 
Mais vous comprenez déjà certaines de ces choses. Et vous allez comprendre plus dans les jours à venir, de 
connaître la blockchain et toutes ces autres choses. Et si vous ne comprenez pas, demandez à votre père. Il 
vous en parlera. 

Mais vous savez, c’est parce que vous allez devoir commencer quelque part, n’est-ce pas ? Alors, vous 
pourriez aussi bien commencer avec vos enfants. Et donc de toute façon, ça va être un moment vraiment 
merveilleux et j’ai juste hâte d’y être. 

Le début et la fin de la dispensation des Gentils 09.01.55F P:38 Et la Bible dit que dans les derniers jours 
« Satan rôderait comme un lion rugissant ». (Eh bien, c’est ce qu’il fait.) Il rassemble tous ses ennemis, tous ses amis, 
nos ennemis, et les rassemble ensemble, les empile sous une grande tête, la marque de la bête : dans les domaines 
ecclésiastiques, la confédération des Églises, Tous s’unissent et se créent une grande organisation, 
pareil au catholicisme. Et les empires mondiaux s’unissent et forment une grande tête là-bas dans les domaines 
politiques appelés communisme. Et la vie de Dieu continue. 

Maintenant, comme nous l’avons découvert ce matin, tout comme le catholicisme, c’est un système 
Nicolaïte, AUTREMENT DIT, une hiérarchie. 

Ils mettent en place toutes ces hiérarchies et toutes les églises, et vous avez des prêtres, des prêtres de district 
et des évêques et toutes ces choses chez les luthériens et toutes les autres dénominations, les méthodistes, 
vous savez, peu importe, ils ont tous mis en place leur système, comme le système catholique. Vous voyez, 
ils l’ont tiré de quelque part. Ce sont des prostituées. Ils vont donc être comme leur maman, n’est-ce pas ?  

Le Sceau de Dieu 14.05.54 P:106 La marque de la bête, la confédération des églises, le catholicisme, tous liés 
ensemble, entrent dans le chaos.  

C’est ce que nous voyons aujourd’hui avec le mouvement LGBT et tout le reste. C’est juste le chaos, un 
mouvement chaotique. Et ils ne savent pas vraiment comment ils vont s’en sortir.  

Maintenant, nous vous avons montré comment ils sont liés en gerbes dans un sermon précédent. Autrement 
dit, les gens s’engagent dans ces organisations. Ils se lient tous ensemble en gerbes en s’alignant par la 
croyance en des credo, qui sont antiscripturaires, ce qui les rend faciles à brûler. Parce que vous savez, nous 
pouvons prendre ... La gerbe numéro un, c’est : combien d’entre eux sont trinitaires ? 

Combien d’entre eux croient à la triade babylonienne ? Et puis vous prenez les unitaires et ils ont tort. Et 
bien sûr, vous avez des unitaires qui sont juifs. Vous avez des unitaires qui sont musulmans. Vous avez des 
unitaires qui sont chrétiens, soi-disant. Donc, tout est un système. Ce sont toutes des credo qui sont anti-
bibliques. 
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Un guide 14.10.62 Soir P:45 L’Arche, qu’est-ce que c’était ? La Parole. Ne suivez pas les voies de votre 
dénomination, maintenant, restez juste derrière la Parole, parce que vous n’avez pas encore passé par ce chemin. 
Et, frère, si jamais il y a eu un temps où l’église chrétienne devrait s’examiner, c’est bien maintenant. Nous sommes en 
plein au moment où cette grande réunion a lieu à Rome, maintenant même, des distinctions sont en train d’être faites, la 
confédération des églises, alors que toutes ces dénominations se réunissent dans une confédération, pour 
former l’image de la bête, exactement tel que le dit la Bible. Et vous savez ce que nous avons dit ce matin, 
dans les Messages. Et nous y voilà, tout est là, c’est tout près, à la porte, et les gens qui continuent à suivre des 
credos. Vous faites mieux de rester derrière la Parole ! La Parole vous conduira de l’autre côté, parce 
que la Parole est Christ, et Christ est Dieu, et Dieu est le Saint-Esprit. Restez derrière la Parole ! 
Oh, oui monsieur ! Restez avec ce Guide. Restez juste derrière Lui. Ne Le devancez pas, restez derrière Lui. Laissez-Le 
vous conduire, que ce ne soit pas vous qui Le conduisiez. Laissez-Le faire. Josué a dit : « Maintenant, vous n’avez encore 
jamais passé par ce chemin, vous ne connaissez rien de cette route. »  

Donc, vous voyez que vous ne pouvez pas accepter le message, plus les traditions. Combien de personnes 
ont fait cela ? C’est la Parole seule. Martin Luther a dit : Sola Scriptura (les Écritures uniquement). 
Autrement dit, ce n’est que la Parole. Voilà. Seulement la Parole. Ils l’ont persécuté pour quelle raison ? 
Seulement pour la Parole. Ils vous persécutent, ou commencent à vous persécuter, pour quelle raison ? 
Seulement pour la Parole. Alors, ce n’est pas la Parole, Plus. Ce n’est pas le message, plus notre tradition 
unitaire, ou notre tradition de n'importe quelle église dénominationnelle dont vous êtes sorti. C'est la Parole 
seule. 

Paul a dit que si vous ajoutez ou retranchez de l’enseignement qu’il vous a dispensé, vous êtes maudit sur 
place. C’est ce qu’a dit William Branham. C’est ce que dit Deutéronome 28. Soit, vous prêtez attention à 
la Parole de Dieu, soit vous n’Y prêtez pas attention et vous êtes maudit. Voilà. C’est votre choix. Prenez 
garde et soyez bénis, ou ne prenez pas garde et soyez maudit. 

Les soixante-dix semaines de Daniel 06.08.61 P:65 Il n’y a qu’un homme au monde qui puisse 
arrêter une guerre ou déclencher une guerre sans dire un seul mot. C’est le pape. Qu’est-ce qui arriverait 
s’il disait : « Qu’aucun catholique ne prenne les armes. » Ça règle la question, frère, dites ce que vous voudrez. 
La plus grande partie du monde, de la Chrétienté, est catholique. Voyez ?  

Alors, pour 1 milliard de catholiques dans le monde, il y a seulement 500 millions de protestants. Donc, 
vous savez, ils sont deux fois plus nombreux que nous. 

Très bien, laissez-le dire un mot, voilà ce que c’est. C’est comme ils l’ont dit ici, « qui... Nous y reviendrons plus tard. 
Qui peut combattre la bête ? » 

C’était un peu la question que j’avais aujourd’hui : Est-ce que la Russie combat le Vatican ou le Vatican 
combat la Russie ? Eh bien, le Vatican ne se bat pas. Ils ne font rien ouvertement. Tout était question de 
pression diplomatique. Ils n’ont jamais rien fait ouvertement. Consultez votre histoire, si vous êtes un 
spécialiste de l’histoire ou un historien, vous constaterez que beaucoup de papes, ce qu’ils ont fait, c’est 
qu’ils ont eu des rois ou des empereurs de leur côté, et ils ont utilisé les armes des rois ou des empereurs, 
ils utilisent leurs soldats, ils utilisent n’importe quoi à leurs propres fins. Le Vatican n’a vraiment pas eu sa 
propre armée. La chose la plus proche serait la Garde Suisse qui est une poignée d’hommes arrachés de 
Suisse et amenés au Vatican. Mais remarquez, aucun catholique ne prend les armes. Cela règle le problème, 
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mon frère. Dîtes ce que vous voulez à la plus grande portion du christianisme et aux catholiques. Alors, qui 
peut combattre la bête ? 

Qui peut parler comme elle ? Qui peut le faire ? « Alors, faisons une image à la bête. » Ça, c’est la 
confédération des églises, « faire une image à sa ressemblance ». Voyez ? Réunir les dénominations dans une 
confédération ; et c’est ce qu’ils ont déjà fait. Oh, nous sommes à la fin, voilà tout. C’est aussi simple que ça, mes amis. 
Nous en sommes à la fin. Voyez ? « Faisons une image à la bête », quelque chose qui lui ressemble. Une image, c’est 
quelque chose qui ressemble à autre chose. Voyez ? Maintenant, nous sommes au temps de la fin.  

Et à quoi ressemblent-ils ?  

Le même format ou hiérarchies Nicolaïte, et des évêques, et des surveillants. Voilà votre image, ses 
traditions. C’est la parole, Plus. Chaque dénomination commence par un mot. Ils choisissent un mot. La 
sanctification. Maintenant, construisons un credo autour de cela. Maintenant, construisons une 
dénomination autour de cela. Prenons la justification sous Luther. 

Maintenant, faisons un credo appelé la justification. Maintenant, nous allons faire une dénomination autour 
de cela. Et c’était ainsi que vous avez eu l’Église luthérienne. Très bien. Chacune d’elle, les baptistes, toutes. 
Le baptême, c’est, vous savez, le baptiste est baptisé au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. L’unitaire 
est baptisé au nom du Seigneur Jésus-Christ. Tout est credo. Vous voyez, il n’y a pas de vie là-dedans. C’est 
juste un simple, … Nous vous avons par un credo et nous allons construire autour de cela. Donc, c’est un 
credo Nicolaïte qui les unit. Ce n’est pas le Père, le Fils, le Saint-Esprit, parce qu’alors les unitaires n’y 
entreraient jamais. C’est le credo : « Hé, nous avons nos organisations, et alors pourquoi ne pas simplement 
nous réunir sur base de ça ». Et donc, ils s’unissent dans leurs organisations et ils se joignent, parce qu’ils 
veulent tous être de gros légumes. D’accord, admettons-le. 

Q&R 28.06.59 Soir 387-124 073 Et donc, cette Église-là a été enlevée. Et le reste de la postérité de la femme, ceux 
qui gardent les commandements de Dieu et qui ont foi en Jésus-Christ (voyez ?) – non pas l’Épouse, mais le reste de la 
postérité de la femme, – alors le dragon (le diable dans son église) a lancé de sa bouche de l’eau, pour faire 
la guerre au reste de la postérité. 

Qu’est-ce qui sort de votre bouche ? Des Paroles. Ce ne sont que des mots. Vous savez qu’il y a un grand 
combat sur les mots. C’est un grand combat, Trump et le DNC. Vous savez c’est sur quoi ? Des mots. Eh 
bien, il pensait qu’il croyait vraiment qu’il l’était, il n’a pas réussi, mais il a utilisé la fausse prémisse des 
mots qu’il a réussis. Écoutez, nous avons la liberté d’expression. Vous pouvez dire tout ce que vous voulez, 
mais ils ne peuvent pas, mais ils vous arrêtent parce que vous dites ce que vous pensez. Vous voyez comment 
nous avons jeté le 1er amendement, parce que nous avons pris un tas d’escrocs pour avocats et tout. Nous 
avions une expression dans ce pays : Comment savoir quand un avocat ment ? Il ouvre la bouche.  

C’est ce que nous voyons aujourd’hui. Jack Smith et tous ces autres gars, ils ouvrent la bouche. Et que font-
ils ? Ils mentent. Or, ils ont découvert qu’ils mentaient, et ils ont dit : « Eh bien Trump a fait ces choses ». 
Et maintenant, ils disent : « Eh bien, en fait, je pense qu’il ne l’a pas fait. Mais vous savez quoi ? Je rejetterais 
toute l’affaire sur le champ, simplement parce qu’ils admettent qu’ils ont mal agi dans ce qu’ils faisaient. 

Ça, c’est quand l’église protestante, sous la direction de la Fédération des Églises, qui est l’image de la bête, est en train 
de se former maintenant... Il y aura un boycott de toutes les églises comme celle-ci.  
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C’est comme la rencontre importante que nous avons ici, en ce moment, avec les impôts, ce litige, ils 
essaient de dire que nous ne sommes pas une église, alors que nous avons des droits constitutionnels 
qui nous permettent de déclarer que nous sommes bien une église.  

C’est le Branham Tabernacle qui a déjà été attaqué. Ils ont dit qu’ils n’étaient pas une église. Frère Branham 
a prouvé qu’ils étaient une église par la constitution.  

Cette église, Grace Fellowship Tabernacle. Nous avions le frère Billy Diabasenga. Il est venu. Il a dit : « Je 
veux rester ». J’ai dit : « Nous ferons ce que nous pouvons ». Alors, je suis allé voir le gouvernement, et j’ai 
dit : « Il fait du travail de traduction pour moi depuis trois ans. Il veut maintenant le faire à partir d’ici. » 
J’ai dit : « Nous aimerions qu’il reste, et nous subviendrons à ses besoins. » Et le gouvernement a répondu 
: « Non. » Ils ont dit : « Quelle dénomination êtes-vous ? » Et j’ai dit : « Nous ne sommes pas une 
dénomination, nous sommes indépendants. » Ils ont dit : « Je suis désolé, mais il doit être dans une 
dénomination, sinon il ne peut pas venir. » Et Billy a dit : « Eh bien, vous savez quoi, pourquoi ne dites-vous 
pas simplement que nous sommes une dénomination ? Parce que notre église de Lima a dit que nous sommes 
une dénomination. Et ils ont signé les papiers pour certains frères que je connais. » Et j’ai dit : « Je ne suis 
pas l’Église de Lima, je ne mentirai pas au gouvernement. »  

J’ai assisté à une réunion de ministres, et un ministre parlait de la façon dont ils avaient une assurance. Et un 
gars a dit : « Oh, ma femme a subi une opération à cœur ouvert, et cette opération a été payée par cette 
compagnie d’assurance, et c’est pour les pasteurs. Et donc, tout ce que vous avez à faire, c’est que vos 
pasteurs leur écrivent et leur disent que vous êtes pasteur, et ils vous laisseront entrer. » Alors, je leur ai 
écrit, et ils m’ont dit : « Tout ce que vous avez à faire, c’est de nous envoyer un document disant que vous 
croyez en notre credo. » Et j’ai demandé : « Quel est votre credo ? » « Eh bien, nous croyons en la sainte 
église mère, et nous croyons en la trinité. » Et j’ai dit : « Eh bien, je ne vais pas signer ça. Je ne crois pas en 
la trinité. » 

Donc, je ne sais pas comment ces gens dans le message ont fait signer ces choses. Ils disent : « Eh bien, c’est 
juste une signature. Ce ne sont que des mots. » Écoutez, vous serez jugés par vos paroles, et par vos paroles 
vous serez condamnés. Donc, honnêtement, vous pouvez avoir vos mots. Je m’en tiens à Sa Parole. C’est 
tout ce que je veux. Donc, de toute façon, c’est ce qui se passe dans les églises du message. Et nous avons le 
droit constitutionnel de dire que nous sommes une église. 

Aussi longtemps que la constitution reste en vigueur, qu’il n’y a pas d’amendement, alors nous avons ces droits-là, 
absolument, autant de droits que n’importe qui. Nos ancêtres ont été les défenseurs de cela. Mais qu’est-ce que nous avons 
fait ? 

Nous avons transgressé toutes les lois constitutionnelles qui 
peuvent être transgressées, et bientôt la Fédération des 
Églises, dont toutes les églises et dénominations sont invitées 
à faire partie – alors que le diable s’est introduit et a produit 
la mondanité et tout, chez les membres des églises locales, et 
ainsi de suite, comme ça, avec de grandes assemblées, et la 
classe, et la haute société; tandis que la brave petite église, 
elle, est encore là-bas, en train de naître de nouveau au 
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milieu d’un beau gâchis, comme c’est le cas lors de toute naissance, elle paie encore le prix, elle 
s’humilie, elle meurt encore à elle-même, elle agit encore comme les premiers qui sont nés le Jour de 
la Pentecôte, c’est le même genre d’église, là-bas... 

Elles seront fermées et bouclées sur ordre de la Fédération des Églises. Il y aura un boycott, un genre 
de syndicat, ou quelque chose comme ça. Ou bien vous y entrerez, ou bien vous en sortirez. La marque de la 
bête est appliquée aujourd’hui, et le Sceau de Dieu, c’est le Saint-Esprit. Le rejeter, c’est la marque de la bête. 

(Donc, quiconque rejetait le Saint-Esprit recevait la marque de la bête.) 

Toute personne qui voit que, le Saint-Esprit, on doit Le recevoir, et qui ne Le reçoit pas, prend automatiquement la marque 
de la bête, parce qu’il n’existe que deux catégories de gens : tous ceux qui n’avaient pas le Sceau de Dieu avaient la 
marque de la bête. Donc, recevoir le Sceau de Dieu, c’est recevoir le Saint-Esprit. Le rejeter, c’est avoir la marque de la 
bête. Tout est là. C’est tout à fait ça.  

Q&R sur l’image de la bête 15.05.54 P:34 Et maintenant, je vais répondre à ceci. Eh bien, nous allons y 
répondre tout de suite. C’est que quelqu’un m’a demandé ça aujourd’hui ; on m’a demandé ça deux ou trois fois. 27 
Frère Branham, au sujet de « la marque de la bête », ne croyez-vous pas qu’on va tatouer un nombre 
sur la tête, ou tatouer quelque chose sur la main ? Non monsieur ! Ne vous attendez jamais à ça. Ce sera 
un boycott ! Certainement !  

Donc, le boycott lui-même est la marque de la bête. Ce que vous faites avec le boycott, soit vous y 
succombez, c’est la marque de la bête, soit vous n’y succombez pas, alors vous mourez. Mais vous n’avez 
pas la marque de la Bête. Maintenant, écoutez attentivement, il a dit que la marque de la bête sera le boycott 
lui-même.  

« Personne ne pouvait acheter ni vendre, à moins de faire partie de la confédération des églises. » C’est vrai. Or, 
ce sera un genre d’union qui se formera, on syndiquera la chose, on en viendra à une religion 
syndiquée. Croyez-moi. Ce ne sera pas long ! Vous verrez cela, c’est pour bientôt. La raison pour laquelle 
vous n’êtes pas au courant de ces choses, c’est parce que vous êtes toujours ici, au bercail. Accompagnez-moi là-bas, 
dans ces pays qui sont sous le contrôle du catholicisme, une fois, et vous verrez ce qui se passe . Frère, 
là-bas on leur dit, à tous, ce qu’il faut faire et ce qu’il ne faut pas faire.  

Alors, Frère Branham dit regardez, vous ne le savez pas, parce que vous ne l’avez pas vu. Vous n’avez pas 
beaucoup voyagé. Mais voyagez avec moi.  

Écoutez, j'ai été invité à prendre la parole dans de nombreux pays et dans certains d’entre eux, ils ont dit : 
« Nous ne sommes pas reconnus par le gouvernement, alors nous devons d’abord recevoir une lettre d’une 
grande église reconnue par notre gouvernement. Et j’ai dit : « Oubliez ça. Je ne viendrai pas. Quand j’étais 
aux Philippines, ils avaient une liste d’églises qui s’étaient rassemblées pour former une organisation qui leur 
donnerait la reconnaissance de leur gouvernement, et j’ai dit : « Éloignez-vous de cela, c'est un piège du 
diable. » 

Vous, les gars de ce message, tombez entre les mains de ce contre quoi le prophète de Dieu nous a mis en 
garde. Restez à l’écart de ce genre de choses. 
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Encore une fois Seigneur 28.06.63 Matin Alors il lui est venu à l’esprit, quelque chose s’éveilla. Je crois que 
c’est Dieu qui a fait cela. Oh, si seulement cela pouvait arriver sur ce terrain de camping. « Il y a une possibilité. » Dieu 
pardonne. Il y a une possibilité. Nous n’en avons plus pour longtemps ici. Il ne reste plus beaucoup de temps. 
La confédération des églises s’empare du pays. Il s’unira au catholicisme. Nous avons l’homme là-dedans exactement. 
J’aurais aimé avoir le temps d’aborder cela, pour vous montrer que cette nation est exactement comme Israël. Ils sont venus 
dans une terre étrangère, ils en ont chassé les occupants, et ont hérité le pays. C’est ce que nous avons fait. Israël, ils 
avaient le premier homme, de grands hommes, de grands hommes comme Josué, des hommes comme David, comme Salomon 
; mais finalement un homme accéda à la royauté, un Achab, un renégat.  

Vous savez, c’est vraiment drôle. Même le mot renégat. Est-ce que cela vient à l’esprit de quelqu’un ? 
Renégat. Vous savez quel nom les services secrets ont donné à Obama ? Renégat. Nous avons donc notre 
renégat.  

Nous avons eu de grands hommes : un Washington, un Lincoln ; mais maintenant qu’avez-vous fait ? La chose même à 
cause de laquelle nous sommes venus ici, en vue d’avoir la liberté, vous l’avez placée à la Maison-Blanche, parce que vous 
pensez plus à votre politique qu’à Christ. C’est tout à fait exact. 

Vous savez, Obama a admis, il a dit : « Ma foi religieuse, ma foi musulmane, oh, je veux dire ma foi 
chrétienne. » Qui ici commettrait une telle erreur ? Je veux dire que j’ai fait un AVC. Je ne ferais pas cette 
erreur. Donc, si je ne faisais pas cette erreur, pensez-vous que l’un d’entre vous le ferait ? Je ne pense pas 
que vous feriez cette erreur. Vous dites : « Eh bien, je suis musulman. » Non, vous n’êtes pas musulman. 
Vous êtes chrétien. N’est-ce pas ? Donc, ce ne serait pas un lapsus. Le fait d’être chrétien était une 
dissimulation. C’est réellement un musulman. 

La restitution de l’arbre-Epouse Dim 22.04.62 P:201 La Bible dit qu’Il brûlera ses enfants par le feu. 
Combien savent cela ? C’est la Bible qui le dit. Eh bien, la Bible dit que le blé et l’ivraie pousseraient ensemble 
jusqu’au dernier jour, alors Il liera l’ivraie (Est-ce vrai ?) premièrement, et les brûlera. Et le blé ira 
au grenier. Est-ce vrai ? L’ivraie se rassemble dans l’organisation, la confédération des églises, pour 
être brûlée par le feu atomique.  

Exactement. Mais l’Eglise se prépare à aller au grenier (tout aussi vrai que deux et deux font quatre), 
dans l’enlèvement, car la femme libre n’héritera pas avec la femme esclave.  

Comme je l’ai dit ce matin, le patriarche orthodoxe russe, qui est l’église catholique d’origine, rassemble 
déjà les églises africaines pour lutter contre le LGBTQisme et le programme de l'église catholique romaine 
et communiste et de ses partenaires américains et européens. 

C’est donc déjà le cas. Nous le voyons se produire. Encore une fois, que cherchons-nous ? Nous cherchons 
le signe 82, la Résurrection. Et je vais vous montrer la semaine prochaine. Nous sommes déjà dans le 
processus. L’Esprit de résurrection est déjà en vous. Vous êtes justifiés. Tout ceux qu’Il a connu d’avance, 
Il les a justifiés. Tout ceux qu’Il a justifié ; Il les a sanctifiés. Et tous ceux qu’Il a sanctifiés. Il les a – (au passé) 
– glorifié. Vous l’êtes déjà, votre corps glorifié ne fait qu'attendre. Il est assis juste à côté de vous, sœur 
Gail. Il est assis juste à côté de vous. Je ne sais pas si vous pouvez vraiment vous déplacer sur une chaise et 
vous y asseoir. Car c’est dans une autre dimension. Mais c’est aussi proche que ça.  

Vous voyez, frère Don est ici. Il est assis juste là. Mais vous ne le voyez pas. Vous savez, il fait partie de 
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nous. Il est avec nous. Et nous ne comprenons tout simplement pas cette dimension dans laquelle il est allé. 
Mais il est là, d’accord. Je veux dire, les deux sœurs là-haut, sœur Green et sœur Graham. Frère Don les a 
vus. Vous souvenez-vous depuis combien de temps c’était, dans le rêve ? Mais ça fait environ deux ans, de 
toute façon. Et ils lui ont dit : « Oh, c’est assez amusant de te voir ici. » Et il a répondu : « Eh bien, Frère 
Branham a dit, vous savez, vous seriez surpris de savoir qui y est arrivé. » Eh bien, vous savez quoi ? Elles 
sont mortes les premières, très bien, sœur Deli Green, puis sœur Mary Graham. L’une est décédé il y a un 
an et l’autre il y a 6 mois. Elles sont toutes les deux mortes. Elles étaient toutes les deux dans cette 
dimension. Et devinez quoi ? 

Elles attendaient toutes les deux le frère Don. Et ils l’ont rencontré et je suis sûr qu’elles ont dit exactement 
ce qu’il a dit, parce que Dieu a montré à frère Don un petit aperçu de ce qui allait se passer. 

Et il ne comprenait pas le rêve à l’époque, a-t-il dit parce qu’elles étaient vivantes quand il l’a raconté, elles 
n’étaient même pas en mauvaise santé quand il l’a raconté. Et donc, vous savez, il ne savait pas. Il a juste 
pensé que nous irions peut-être tous ensemble, et qu’elles le verraient là-bas. Et non, elles étaient là-bas à 
attendre, déjà en attente. Elles étaient déjà là pour attendre que frère Don se prépare à rentrer à la maison. 
Et puis il l’a fait. Et devinez qui il a rencontré ? Il a rencontré sœur Graham, sœur Green. Vous voyez 
comment Dieu fait tout concourir pour Sa gloire.  

Pourquoi donnez-vous au frère des rêves ? Pour le préparer. Vous savez, il y a trois ans, frère Don était prêt 
à nous être enlevé. Mais il devait arranger certaines choses avec le Seigneur. Non pas qu’il avait tort, mais 
je vous dis quoi, quand votre esprit et l’Esprit de Dieu disent deux choses différentes, eh bien, en fait vous 
dites la même chose. Je veux rentrer à la maison et je veux que tu rentres à la maison. Alors, il a dit : « Eh 
bien, si un gars veut que je rentre à la maison de cette façon, je vais rentrer à la maison. » Il a dit que tu 
t’étais trompé, juste là. Vous voyez, vous devez attendre, découvrir comment il veut que vous rentriez à la 
maison. Tout comme David. Vous connaissez David avec son arche, il a dit : « Le Seigneur veut que nous 
ramenions l’arche. C’est la volonté du Seigneur.  

Donc, je pense que nous allons juste le mettre sur les bras des frères. Venez ici et saisissez-le et ils ont été 
frappés et ils sont morts, et David a dit : « Qu’est-ce qui ne va pas ? » Il lui a dit que tu ne l’as pas fait à ma 
façon. Ça doit être sur les épaules des Lévites.  

Frère Vayle était avec frère Branham à New York, et ils y avaient une réunion, de grandes bannières, vous 
savez, William Branham, l’évangéliste. Et donc, il était assis dans une pièce en attendant qu’on l’appelle. Et 
ils avaient le service, et tout le monde est rentré chez lui. Et ils ont dit : « Oh, je suis désolé, frère Branham, 
vous savez, nous, nous n’avions simplement plus le temps de vous appeler. » Et il était très découragé. Et 
frère Vayle a dit : « Profitons-en. Contournons simplement les ministres. » Ça avait l’air d’une bonne sonne 
bien, n’est-ce pas ? 

« Contournons les ministres. » Et vous savez ce qu’il a répondu ? Il a dit : « Non, ça doit être sur les bras 
des Lévites. » En fait, il a dit : « la voie de Dieu passe par les ministres ». 

Autrement dit, le chemin de Dieu était par les Lévites, sur les épaules des Lévites pour ramener l’arche. 
Alors, je dois suivre la voie de Dieu. Il était donc sensible aux choses de Dieu.  



11 
 

La restitution de l’arbre-Epouse 22.04.62 P:160 Le Seigneur a dit à Michée : « Je dois envoyer 
Achab là-bas, fais que ces prédicateurs disent cela pour envoyer Achab là-bas afin que les paroles 
d’Elie puissent s’accomplir. » Dieu a dû laisser le communisme s’élever. Qu’a-t-il fait ? Cela a ensuite 
poussé toutes ces morgues à s’assembler pour former une confédération des églises, s’unir pour 
former une image à la bête, juste ce que Sa Parole avait annoncé comme devant arriver. Ne vous en 
faites pas à ce sujet. Observez la chose, elle se mijote. C’est... Humm.  

Le signe de la semence du temps de la fin 19.03.62 P:60 Rome règnera. Une confédération d’églises 
avec–le Catholicisme liera cela ensemble ; et voilà exactement la puissance qui règnera. La Bible le dit. C’est la 
Semence qui ne peut faillir.  

Donc, si c’est dans la Parole de Dieu, cela doit s’accomplir, et nous sommes en train de le regarder 
s’accomplir. Et Dieu interprète Sa Parole en l’accomplissant. 

Vous voyez, c’est pourquoi ce matin, je disais, nous voyons que l’Église catholique doit se joindre au 
communisme. Et cependant, nous devons voir cette autre citation qui dit que l’Église catholique se joindra 
à l’Église protestante et combattra le communisme. 

Et j’ai pensé comment pouvez-vous vous joindre au communisme d’un côté et les combattre de l’autre ? Eh 
bien, nous avons vu que les églises actuelles, qui se sont unies au catholicisme, ont effectivement combattu 
le communisme dans les années 80. Et le pape est allé en Pologne, et toutes ces nations communistes ont 
quitté le communisme et sont devenues des nations chrétiennes. La Russie est devenue une nation 
chrétienne.  

Il s’en était fini du communisme à l’exception d’une chose ; il était encore sous forme de semences aux 
États-Unis. Et Frère Branham a dit que toute cette nation est couverte partout de cet esprit communiste. 
Puis, arrive le pape François, qui est le pape actuel, et il est communiste. Et maintenant l’Église catholique 
et le communisme se sont unis. J’ai donc tout eu de travers. Vous voyez, quand vous essayez de le 
comprendre, laissez simplement le timing de Dieu faire la bonne chose. J’avais une compréhension. C’était 
2 événements. Rappelez-vous que j’ai dit que nous avions l’habitude de penser que c’était un seul 
événement, maintenant c’est deux. J’ai eu deux événements, mais je ne savais pas que Jean-Paul II avait uni 
les catholiques et toutes les églises du Conseil œcuménique, et qu’ils avaient combattu le communisme à 
l’époque et qu’ils l’avaient vaincu. Très bien, cette partie était déjà fait ? Maintenant, le pape François est 
devenu communiste, et vous savez, faisant son mouvement LGBT et toutes ces autres choses. Donc, si c’est 
la Parole de Dieu, Elle doit s’accomplir. Et nous sommes en train de la regarder s’accomplir. Dieu interprète 
toujours Sa Parole en l’accomplissant. 

Je ne l’ai pas examiné correctement. J’ai vu qu’il y avait deux événements, mais je les ai inversés. C’est le 
simple fait d’être humain. Mais Dieu nous l’a montré ce matin. Il m’a arrêté au milieu d’un sermon, m’a 
corrigé devant vous tous et a dit: C’est déjà arrivé. Maintenant, nous voyons l’autre événement s’accomplir. 
Que Dieu soit Loué ! 
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Questions et réponses COD 28.06.59 Soir P:73 Alors le dragon a lancé de sa bouche de l’eau, pour 
faire la guerre au reste de la postérité. Ça, c’est quand l’église protestante, sous la direction de la 
Fédération des Églises, qui est l’image de la bête, qui est en 
train de se former en ce moment... Il y aura un boycott de 
toutes les églises comme celle-ci. C’est comme la rencontre 
importante que nous avons ici, en ce moment, avec les impôts, 
ce litige, ils essaient de dire que nous ne sommes pas une 
église, alors que nous avons des droits constitutionnels qui 
nous permettent de déclarer que nous sommes bien une église. 
Aussi longtemps que la constitution reste en vigueur, qu’il n’y 
a pas d’amendement, alors nous avons ces droits-là, absolument, autant de 
droits que n’importe qui.  

Et donc, j’ai une petite photo ici de nos pères fondateurs et ils voient 
que la Constitution a été mise en pièce. 

Mais nous avons déjà vu les tribunaux éroder notre constitution à un 
point tel que nous n’avons pas le droit de nous réunir, ils appellent 
cela une théorie du complot, ou une dissidence, une insurrection. 
Nous n’avons pas besoin d’une insurrection ; nous avons besoin d’une 
résurrection. 

Il poursuit : « Nos ancêtres ont été les défenseurs de cela. Mais qu’est-ce que nous avons fait ? Nous avons transgressé 
toutes les lois constitutionnelles qui peuvent être transgressées, et bientôt la Fédération des Églises, dont 
toutes les églises et dénominations sont invitées à faire partie – alors que le diable s’est introduit et a produit la mondanité 
et tout, chez les membres des églises locales, et ainsi de suite, comme ça, avec de grandes assemblées, et la classe, et la 
haute société; tandis que la brave petite église, elle, est encore là-bas, en train de naître de nouveau au milieu d’un beau 
gâchis, comme c’est le cas lors de toute naissance, elle paie encore le prix, elle s’humilie, elle meurt encore à elle-même, 
elle agit encore comme les premiers qui sont nés le Jour de la Pentecôte, c’est le même genre d’église, là-bas... Elles 
seront fermées et bouclées sur ordre de la Fédération des Églises. Il y aura un boycott, un genre de 
syndicat, ou quelque chose comme ça. Ou bien vous y entrerez, ou bien vous sortirez. »   

Maintenant, John Adams a dit : « Notre Constitution n’a été faite que pour un peuple moral et religieux. Elle est 
totalement inadéquate pour tout autre gouvernement dont le peuple ne l’est pas. » 

Eh bien, montrez-moi aujourd’hui où vous avez vos jeunes et ils disent simplement : « Eh bien, je n’ai pas 
besoin d’entendre la voix de Dieu. Vous savez, j’ai des sentiments. Aujourd’hui, je suis une souris. Demain, 
je serai un chat ou peut-être que la semaine prochaine, je serai un cheval. » Je vais dire ceci. Vous êtes un 
cheval, vous savez quoi. Alors arrêtez les absurdités. C’est totalement absurde. Dieu a fait de nous des 
hommes et des femmes à Son image. 

Le premier sceau 18.03.63 P:168 Et il monte son cheval blanc dénominationnel, pour séduire les 
gens. Écoutez, son objectif principal en chevauchant un cheval blanc était de séduire. C’était religieux. 
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Et il va conquérir toutes les religions du monde, parce qu’elles entrent toutes dans la confédération 
des églises, et, la confédération mondiale des églises. Et leurs édifices sont déjà construits, et tout est en place. Il n’y 
manque rien. Toutes les dénominations y sont bien attachées, à la fédération des églises. Et qu’est-ce qu’il y a derrière 
tout cela ? Rome. Et maintenant le pape proclame : « Nous sommes tous un. Rassemblons-nous et marchons 
ensemble. »  

Maintenant, il a dit cela en 1963, le 18 mars 63. Eh bien, devinez quoi ? Le dernier des patriotes. Je veux 
dire, avouons-le, nous sommes tous un. Mettons-nous ensemble et marchons ensemble. 

Et n’ai-je pas lu ce matin que le Pape a dit que nous allons nous mettre ensemble, marcher ensemble et 
travailler ensemble ? Eh bien, Frère Branham n’a pas dit « travailler ensemble ». Mais il a dit que nous nous 
mettrons ensemble et marcherons ensemble. 

Ainsi, Frère Branham a dit ce que le Pape a dit, il a seulement dit que c’est ce qu’ils vont dire. Et il l’a dit 
en 1963. N’est-ce pas drôle que nous soyons en 2023, c'est-à-dire qu’il y a 60 ans. Il y a 60 ans, il a prononcé 
les mots qui sont sortis de la bouche du pape en 2023. 

Le dernier patriarche de l’Église orthodoxe russe, qui est l’Église catholique russe, a appelé toutes les religions à se tenir 
ensemble en tant que frères, que vous soyez musulman, catholique, bouddhiste ou chrétien, à se tenir ensemble.  

Ce sont des paroles qui sont sorties de sa bouche. Que vous soyez musulmans, catholiques, bouddhistes ou 
chrétiens, venons travailler ensemble. Venons et restons ensemble. Très bien. C’est ce qu’il a dit.  

La stature d’un homme parfait 14.10.62 Matin P:145 Oh, cela paraît très joli. Ils s’uniront pour régner... 
Eh bien, la Bible déclare : « Et ces bêtes donnèrent leur puissance à la prostituée. » Voyez-vous, ils se sont 
unis. Vous voyez, exactement ce que la Bible a dit qu’ils feraient, ils sont en train de le faire maintenant ; c’est justement 

en train de se faire cette semaine. Ce n’est pas que j’aie quelque chose contre les 
catholiques, pas plus que contre les protestants. Vous, méthodistes, et baptistes, 
et beaucoup de vous, pentecôtistes, quand vos églises sont entrées dans cette 
fédération des églises ; quand ils ont construit cette grande morgue, là-bas à 
New York, de cette fédération d’églises – c’est la même chose que les Nations 
Unies et les autres choses ; ils essaient de réunir tout le protestantisme. 
Maintenant, les catholiques sont clairvoyants à ce sujet, et ils vont amener ce 
pape Jean 23, ou 22 (que 
sais-je ?)  

Vous savez dans les années 58 à 63, nous pouvons nous en 
souvenir, parce que j’avais 5 ans en 1958, et en 1963, j’étais un 
peu plus âgé. Je me souviens donc de ce pape ici.  

– il essaie d’une manière très humble et effacée d’amener 
toute la foi protestante et la foi catholique à une seule foi. C’est exactement ce que la Bible a dit qu’ils 
feraient. Vous y êtes. Et les protestants s’y laissent prendre, et avalent l’hameçon, la ligne et le plomb. Pourquoi ? Pourquoi 
? Parce qu’ils ne possèdent pas ces choses. La connaissance – la Parole est juste ; la patience – « Ceux qui s’attendent 
au Seigneur... » Vous voyez ce que je veux dire ?  
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Maintenant, rappelez-vous, le Credo des Apôtres, c’est quoi ? Quelqu’un peut-il se souvenir du Credo des 
Apôtres ? Vous savez, nous croyons en une seule église, la sainte Église catholique. Vous connaissez 
fondamentalement et la rémission de nos péchés et tout cela. Eh bien, les protestants utilisent le même 
credo. Ils disent : « Eh bien, nous avons un credo, le Credo des Apôtres. » Eh bien, ce n’est pas le Credo 
des Apôtres, c’est le pistolet. Je veux dire, comme notre frère Vayle, les appelait des pistolets comme dans, 
vous savez, comme des fusils et des pistolets. 

Et comme je vous l’ai montré ce matin, ils sont ensemble maintenant. Cette photo est avec les dirigeants 
pentecôtistes. 

Vous voyez Kenneth Copeland, qui est l’un des dirigeants de l’Église pentecôtiste. Et je pense qu’Amy 
White et d’autres personnes se sont unies. Bien sûr, elle était l’une des personnes qui ont prié pour le 
président Trump. Donc, vous savez, ils sont tous ensemble. Et puis, de ce côté-ci, nous voyons que tous les 
méthodistes se sont unis au pape.  

Shalom 19.01.64 P:19 D’abord, le Saint-Esprit a agi par inspiration 
; j’ai dessiné cela sur l’estrade. Ensuite, Il est descendu Lui-même et a 
confirmé cela, alors que la lune et Sa Lumière disparaissent, disparaissent 
jusqu’à cet âge de Laodicée qui entre dans l’obscurité totale une fois de 
plus. Et Il vient ici et confirme cela avec la lune, juste au moment où 
toutes les églises se rassemblent dans une consolidation de la 
fédération des églises. Il n’est pas étonnant qu’Esaïe ait dit : « 
L’obscurité profonde couvre la terre, ce peuple. »  

Ainsi, au fond du Tabernacle, une lumière est apparue et elle a montré les sept âges de l’église. Il montrait 
que la lumière devenait de moins en moins importante. Il était 2 heures de l’après-midi. C’est assez brillant. 
Eh bien, alors tout le monde est allé manger au restaurant le Blue Boar avec Frère Branham et le reste des 
gens, Frère Vayle était avec lui. Mais certains ministres, des gros bonnets dans ce message, ils sont restés et 
ils ont dit, essayons de reproduire cela. 

Et alors, ils ont essayé de placer leurs voitures à l’extérieur pour refléter la lumière afin qu’ils puissent 
reproduire ce qu’ils voyaient, parce qu’ils pensaient que c’était juste une voiture. Ils n’ont pas compris que 
c’était la présence surnaturelle de Dieu qui faisait cela. Frère Collins me l’a raconté il y a quelques années à 
peine. Et je connais certains des noms. Je ne les dirai pas, qu’ils reposent en paix, mais ils sont partis. Mais 
vous savez, ils voulaient aussi avoir un autodafé du livre des âges de l’Église pour lequel ils se sont réunis et 
il y avait environ une vingtaine de ces ministres et ils ont brûlé le livre des âges de l’Église. Et donc, c’était 
juste dégoûtant.  

Mais vous savez quoi ? Ces hommes prétendaient croire Frère Branham, mais ils avaient leurs propres 
agendas.  

L’unité d’un seul Dieu dans une seule église 21.12.58 Soir P:24 Avez-vous déjà pensé au fait que le 
catholicisme et l’Eglise catholique essaient de faire de tout homme un catholique ? Cela ne marchera pas. C’est un 
programme humain. Avez-vous déjà remarqué que l’Eglise protestante, sous les auspices de la fédération des églises, essaie 
de faire pression sur ces petites églises ? Et il arrivera que ne vous pourrez pas aller à l’église, à moins 
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d’appartenir à l’union des églises. Alors, de petits endroits comme celui-ci vont en souffrir. Mais nous 
avons une Ecriture qui déclare : « Ne crains point, petit troupeau, car votre Père a trouvé bon de 
vous donner le Royaume. » C’est cela que nous attendons avec impatience. 

Le Signe 28.11.63 Soir P:72 J’essaie de faire pénétrer dans votre pensée, mon ami, que l’heure est venue où quelque 
chose doit se faire par cela. Nous devons faire quelque chose. Ou on est à l’intérieur, ou on est à l’extérieur ; c’est tout. 
L’heure est venue où le Signe doit être là. Si jamais cette église espère demeurer vivante jusqu’à la Venue 
de Jésus-Christ, le Signe devra être là. C’est tout. Si la mort ne la prend pas, elle attrapera la marque 
de la mort. Et bientôt, la chose est au niveau du Congrès en ce moment même, la grande machine est 
en place pour faire entrer toutes les églises dans cette fédération des églises. Et vous feriez mieux de faire 
réellement briller le Signe. Mais l’heure est venue pour l’exode. Et cette fois, nous allons vers la Terre promise, la promesse 
de la Vie Eternelle.  Ce Signe montre que Jésus-Christ… Le Saint-Esprit montre que Jésus a satisfait pour nous à toutes 
les exigences, parce que de par notre nature, nous sommes des fils de 
Dieu déchus. Et nous n’avons point de puissance en nous. Nous 
n’avons pas la Vie en nous. Nous sommes une race de gens déchus 
depuis Adam. Mais quand nous pouvons exhiber le Signe comme 
quoi la Parole et nous, nous sommes devenus une même 
chose, cela montre que Jésus-Christ a satisfait à toutes les exigences 
pour nos péchés et notre mort, et qu’Il a manifesté Son Signe en 
nous. Oh ! combien ça peut être simple !   

Maintenant, avant de continuer, je veux juste faire voir cette photo qui montre un bâtiment du Capitole et 
il est dit la foi pour HR40. Maintenant, c’est un méthodiste. C’est une promotion méthodiste pour les LGBT 
et pour des réparations. 

Maintenant, je vais vous montrer quelque chose d’autre ici. Mais il dit : « cela montre que Jésus-Christ a satisfait 
à toutes les exigences pour nos péchés et notre mort, et qu’Il a manifesté Son Signe en nous. Oh ! combien ça peut être 
simple ! » 

Maintenant, voici ce que je veux vous montrer, c’est un titre de l’un des sites Web, c’est en fait un nouveau 
site web. Il dit que l’Église mormone soutient le projet de loi soutenant le mariage homosexuel.  

L’Église mormone soutient le projet de loi soutenant le mariage homosexuel 

Remarquez que les églises s’impliquent dans la politique. Ils exercent leurs pouvoirs de vote. OK, ils 
s’unissent aux politiciens.  

Les soixante-dix semaines de Daniel 06.08.61 P :93 Donc, les Juifs, les catholiques romains, les protestants 
(c’est-à-dire les vierges endormies), vont se consolider sous la forme de la fédération des églises. Et ce sera comme Jésus 
l’a dit, dans Matthieu 24, et Apocalypse 13.14. Prenons Apocalypse 13.14, pour voir ça. Ici, je l’avais noté, 
d’aller voir ça, 13.14. Bon, très bien. Et elle séduisit les habitants de la terre par les signes qu’il lui était 
donné d’opérer (rassembler ces églises) en présence... disant... en présence de la bête, disant aux 
habitants de la terre de faire une image à la bête qui avait la blessure mortelle de l’épée et qui 
vivait. Or, nous savons sans l’ombre d’un doute qui était cette bête, cette puissance qui avait la blessure mortelle mais 
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qui vivait. C’est quand la Rome païenne a été tuée, et que la Rome papale a pris sa place ; quand la puissance païenne a 
été tuée, et que la puissance papale a pris sa place.  

Eh bien, qu’en est-il lorsque la Rome papale est tuée ? Quand Poutine va les détruire à l’arme atomique, les 
gens vont penser : « Oh là là ! C’est une bonne chose. » Parce que vous savez quoi ? Nous n’avons pas peur 
des méthodes, du baptême et de quoi que ce soit. Vous feriez mieux d’en avoir peur, parce qu’ils sont 
l’image que vous voyez. Vous savez donc qu’ils vont prendre le relais. 

Entendre, reconnaitre et agir 07.06.60 P:59 Ils sont au bout du chemin. La science est au bout du chemin. Oh 
! la moralisation est au bout du chemin. La maternité et la féminité sont au bout du chemin. L’Eglise est au bout du 
chemin. L’Eglise charnelle se dirige tout droit vers une fédération des églises. C’est tout à fait exact.  

Encore une fois, Seigneur 28.06.63 Matin P:64 C’est comme cela que cela devra se passer, et c’est ce que nous 
avons exactement là, maintenant. Et nous y sommes, les organisations avec la marque de la bête sur nous, très 
exactement comme la première bête, à son image, une fédération des églises s’unissant au pouvoir. Et ils ont fait une image 
à la bête, afin qu’il puisse à la fois parler et faire la même chose que la première bête a faite avant elle. Juste dans nos 
griffes...  

L’influence d’un autre 13.10.62 P:54 Je crois savoir que tous ceux qui n’accepteront pas d’adhérer à l’accord 
international de l’association qu’ils essaient de former pour réunir toutes les églises en une fédération, tous ceux qui 
n’entreront pas là-dedans et ne s’uniront pas à cela, seront envoyés en Alaska où on prépare pour eux une 
petite province. Vous feriez mieux de vous préparer pour le froid, parce qu’on dirait que c’est en train de venir. Quelle 
honte !  

Et je vous ai montré des photos de ce camp de la FEMA qui n’est fait que pour 500 000 personnes. Mais ils 
ont dit : « Eh bien, nous pouvons en faire venir jusqu’à 2 000 000. » Bien sûr, ils auront une surpopulation. 
Ils auront quatre fois plus de monde là-bas. Et les gens mourront de dysenterie et de tout le reste.  

La Parole parlée est la Semence originelle 18.03.62F P:183 Souvenez-vous, l’ivraie, les mauvaises herbes, 
doivent être rassemblées et liées en gerbes. (Pas vrai ?) Ceci s’est accompli. Les églises organisées apostates sont liées plus 
solidement qu’elles ne l’ont jamais été. Elles se sont rassemblées pour former une fédération d’églises, prêtes 
pour le feu du jugement de Dieu. (Ce n’est pas moi qui ai écrit ceci. Je considère que c’est Lui.) Chez les 
pentecôtistes, c’est plein de soi-disant, autant qu’eux… La Parole-blé sera rassemblée un jour, après Leur 
départ, pour être avec le Maître....  

Encore une fois Seigneur 28.06.63 Matin P:63 Et la première chose, vous savez, nous demandons maintenant 
même à l’Eglise protestante de s’unir à cela, toutes les organisations vont entrer tout droit dans la fédération des églises, 
et c’est là que vous êtes pris au piège. Nous vivons de l’argent des taxes qui seront payées dans quarante ans. La 
nation est fauchée. Où en est-elle ? Qui possède l’argent ? Nous n’en avons pas. Nos titres ne valent rien. 

Il nous faut de l’or. Qui en détient ? L’Eglise catholique. Que feront-ils ? Avant que ces fabricants de whisky 
et tous ces grands propriétaires et actionnaires ne cèdent, ils vont absolument se vendre, et l’église prêtera l’argent 
à la nation. Et ce qu’elle fera, elle vendra ses droits d’aînesse et entrera directement dans le catholicisme. 

Que ferez-vous alors ? Amen. C’est l’or du monde, eux et les Juifs, et c’est cela l’alliance qu’il fait avec Israël. 
Voyez-vous, vous, lecteurs de la Bible, vous pouvez enseigner cela dans votre église. Vous voyez, je vous montre simplement 
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que je crois la même chose.  

Maintenant, il est intéressant de voir que le prophète n’était qu’un semeur de semences, mais il regardait 
les semences dans la Bible et nous montrait les semences de cette génération. 

Maintenant, nous voyons que ces semences sont devenues une réalité et nous comprenons maintenant ce 
qu’il disait. Mais à l’époque, c’était une supposition : « A-t-il raison ? A-t-il tort ? » Mais tout ce que vous 
deviez faire, c’est comme frère Vayle l’a dit : « J’étais assis là, et frère Branham a dit : « Le cri, c’est le 
message. » Il a dit : « J’ai pensé : ‘C’est la chose la plus banale que j’ai jamais entendue.’ Et puis une voix 
m’a parlé et m’a dit : ‘Quand s’est-il trompé ?’ Et elle a dit : ‘Jamais.’ » Le Cri, c’est un message, avec un 
prophète confirmé qui dit quelque chose. Vous y croyez et jetez votre propre idée. Croyez la sienne. Parce 
que ce n’est pas la sienne. C’est juste l’Ainsi dit le Seigneur, c’est Dieu. 

Le signe de la semence du temps de la fin 19.03.62 P:61 Maintenant, regardez aujourd’hui. Ce nouveau 
pape n’invite-t-il pas toutes les églises protestantes à venir ? N’y vont-elles pas ? Qu’en est-il de vos pentecôtistes ? Ils font 
la même chose ; la fédération des églises. Vous y êtes ! Cette semence doit se manifester. Cela doit arriver. Elle doit 
mûrir. Il est temps pour elle de mûrir.  

La Parole parlée est la Semence originelle 2 18.03.62F P:194 Nous sommes au temps de la fin. Les semences 
sont maintenant semées. La pluie de l’arrière-saison ne va pas tarder à se manifester. Souvenez-vous, très 
bientôt il y aura un tel rassemblement des dénominations que ce sera renversant ; et elles formeront ensemble cette 
Fédération des Églises. Et alors ce genre d’église ci sera empêcher d’exercer (pour autant qu’ils sachent). 
C’est à ce moment-là que Jésus apparaîtra, et Il montrera qui est de l’Épouse et qui ne l’est pas.  

Et c’est déjà le cas. Le Branham Tabernacle a été fermé par le gouvernement et ne joue que des bandes. Ils 
n’ont pas eu de service depuis 3 ans. Pourquoi ? Pour accomplir la prophétie. Mais c’est tellement sournois 
la façon dont le diable l’a fait. 

La Parole parlée est la Semence originelle 2 18.03.62F P:9 Il y aura un genre d’union, un–un boycott. 
Tous les endroits comme celui-ci seront fermés définitivement. Et vous ne pourrez pas prêcher à moins 
d’avoir obtenu une autorisation, ou un permis délivré par cette Fédération des Églises, vous donnant 
le droit d’organiser un culte.  

Eh bien, ils ne permettent même à personne de parler, à l’exception de frère Branham. Donc, ils 
accomplissent déjà ce qu’il a dit là-bas.  

Maintenant, vous pensez que c’est dans le futur. Je vous fais savoir que les gouvernements du monde entier 
ont déjà ce genre de contrôle. J’ai eu de nombreuses réunions où les petites églises ont dû tendre la main et 
demander aux grandes églises de signer pour que je vienne dans leur pays et j’ai dit : « Oubliez ça ». Je ne 
viens pas. Il est plus tard que vous ne le pensez. 

Israël en Egypte 25.03.53 Ils auront une confédération d’églises. Les églises de Christ d’Amérique se sont déjà unies 
à toutes les autres églises, et un jour, elles feront un groupe ici qui exclura les autres, afin de combattre le 
communisme, et elle se liera au catholicisme, avec l’église protestante et l’église catholique réunies. 
(Cette semence est déjà accomplie ; ce pape et les églises protestantes sont déjà communistes. Ils l’ont déjà 
fait sous le pape Jean Paul II maintenant et ce pape-ci François est communiste.) Et les groupes 
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interdénominationnels qui s’accrochent à la Vérité et se tiennent éloignés de tous leurs dogmes, 
seront persécutés. 

La marque de la bête ; le Sceau de Dieu ; l’épreuve de force va bientôt 
arriver. Et, frères, si Cela n’est pas là-dedans, vous serez certainement 
séduit car cela paraîtra si beau. Vous direz : « Or, si le communisme 
est fait pour le monde, eh bien, concluons une autre 
alliance, amenons tous les chrétiens, et rechristianisons le 
monde. » Et cela paraît si beau, les gens vont s’y précipiter. 
Voyez-vous ? Ils confédéreront les églises, amèneront et essayeront de 
constituer un christianisme unique. Et la Bible dit, dans Apocalypse, 

qu’il donne sa puissance et tout le reste, qu’il a fait une image à la bête et a exercé toute la puissance que la bête avait 
exercée avant lui. 

La marque de la bête 13.05.54 Maintenant, si vous me donnez encore un soir, si Dieu le fait, je vous prouverai 
que le communisme n’est qu’un outil entre les mains du Dieu Tout-Puissant, pour détruire Rome, ... 
Et, rappelez-vous, je dis ceci en tant que prophète de Dieu : L’empire russe larguera un genre de bombe 
atomique sur la Cité du Vatican et la détruira en une heure. 
(Maintenant, il n’est pas nécessaire que ce soit une grosse bombe, 
il n’est pas nécessaire que ce soit Satan 2. Il peut s’agir d’une arme 
nucléaire tactique. Une arme nucléaire tactique fera exploser tout 
dans un rayon d’un mile. C’est ce que fera une arme nucléaire 
tactique. Donc, ça va être fait et on va le voir. L’empire russe 
larguera une sorte de bombe atomique sur la Cité du Vatican.) 
AINSI DIT LE SEIGNEUR. Et la Bible dit que Dieu a pris ces 
hommes au cœur cruel et les a mis entre Ses mains, qu’ils étaient des 
instruments entre Ses mains, « pour accomplir Sa volonté », et pour qu’elle reçoive exactement ce qui lui revenait. C’est 
exact. C’est la Parole.  

Or, nous avons encore montré que le patriarche de l’Église catholique orthodoxe orientale a parlé aux 
africains là-bas, et à leurs dirigeants. C’est ce que veut faire le patriarche des orthodoxes russes. Luttez 
contre l’Occident impie. Et devinez quoi, c’est l’Occident qui a rejoint le pape de Rome dans un 
communisme impie. Ils sont chrétiens, soi-disant. Ils veulent combattre l’impiété. 

Le Sceau de Dieu 14.05.54 Rappelez-vous ce qu’est la marque de la bête ; ce n’est pas le 
communisme. La marque de la bête vient de Rome, et se répand dans le monde entier ; le catholicisme, 
et le protestantisme qui s’unissent là-dedans, dans la religion organisée. Et ils vont syndiquer les églises au point que 
chaque église devra s’incliner devant cette chose ; 

Q&R L’image de la bête 15.05.54 Et le communisme, nous avons vu que ce n’était pas du tout l’antichrist dont 
Jésus a parlé. Le communisme, ce n’est pas une nation, comme la Russie. Le communisme, c’est un 
esprit. L’Amérique en est infestée. Il est dans les églises, il est dans les gens, il est dans les entreprises, 
il est partout. Le communisme, cet esprit-là, il est dans les écoles, il est dans les foyers, partout. 

Nous avons donc inversé les rôles. La Russie est maintenant une nation chrétienne, et nous sommes 
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maintenant une nation communiste. 

Les dix vierges 11.12.60 Matin Et partout dans ce pays, ils firent une image : la confédération de toutes les 
dénominations, les nicolaïtes en s’unissant formèrent des dénominations, et finalement, ils uniront cette 
fraternité ; ils n’adhèreront pas en tant que catholiques, mais ils seront unis comme une fraternité 
pour essayer de détruire le communisme. Et la Bible dit que Dieu a suscité le communisme pour Se venger des 
nations pour ce qu’elles ont fait aux enfants de Dieu. Et c’est ce qu’ils font. 

Ta maison 08.08.61 Il y avait le communisme, le fascisme, le nazisme. C’étaient des esprits. Le communisme 
est un esprit. Il vient sur vous. Vous voyez ? C’est un esprit. 

La Parole parlée est la Semence originelle 2 18.03.62 N’allez jamais craindre le communisme. Le 
communisme n’est qu’un outil entre les mains de Dieu. 

La restitution de l’arbre de l’épouse 22.04.62 Ne craignez pas le communisme, craignez le catholicisme.  

Alors, nous allons simplement incliner la tête dans un mot de prière. Père miséricordieux, nous Te 
remercions, Seigneur, pour la fin de notre service et le début du nouveau. Et Père, nous Te prions 
simplement, Seigneur, que Tu sois avec nous et que Tu nous guides en toutes choses. Au nom de Jésus-
Christ, Amen. 

© Grace Fellowship Tabernacle, octobre 2023, veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions 

et commentaires au sujet de ce site Internet en anglais à : briankocourek@yahoo.com  

 

mailto:briankocourek@yahoo.com

